

MÁLAGA

Regresan de Beirut los bomberos de Málaga: "Volvemos habiéndolo dado todo"

- Han realizado operaciones de búsqueda junto con los equipos internacionales en la zona cero con resultados negativos: "Demasiada energía en la explosión"



Los bomberos en el aeropuerto de Málaga. / JAVIER ALBIÑANA

EP

Málaga, 10 Agosto, 2020 - 20:05h



Los **bomberos de Málaga** que **vijaron a Beirut para ayudar en las tareas de rescate** tras la explosión en el puerto de la capital libanesa están ya de regreso. Los cabos Javier Luque y Jair Pereira y el bombero Pedro Luque, integrantes de la ONG Grupo de Especialistas en Rescate Canino en Catástrofes-Método Arcón (GERCCMA) y miembros del Consorcio Provincial de Bomberos (CPB) de la Diputación de Málaga acudieron con sus perros **en busca de personas atrapadas bajo los escombros de los edificios derruidos**.

La vuelta la han confirmado fuentes provinciales y uno de los cabos, Jair Pereira, en un mensaje en sus redes sociales, recogido por Europa Press, en el que destaca que **vuelven a Málaga "habiéndolo dado todo"**.

🔗 MÁS INFORMACIÓN

- 🕒 Así trabajan los bomberos de Málaga que participan en las labores de rescate en Beirut
- 🕒 Bomberos de Málaga "locos por ayudar" en Beirut

GERCCMA contactó con la Embajada de España en Líbano para ofrecer al Gobierno libanés su colaboración en las labores de salvamento y, dada la magnitud de la catástrofe, se les solicitó su actuación, junto a la de otros equipos de España y de diversos países que han acudido al lugar de la catástrofe, que ha causado más de 150 fallecidos y superado los 5.000 heridos.

Tras diversos problemas para poder volar el mismo miércoles, los tres bomberos malagueños –junto a otros dos compañeros de Sevilla y de Almuñécar (Granada)– y después de un viaje "plagado de contratiempos burocráticos", los bomberos lograron llegar a Beirut para los **trabajos de rescate**. Este domingo ponían fin al viaje y han regresado este lunes a Málaga.

Pereira ha agradecido los mensajes de apoyo y ha explicado que han realizado operaciones de búsqueda junto con los equipos internacionales en la zona cero con resultados negativos: "**Demasiada energía en la explosión**". Además, debido al alto nivel de especialización de los perros, les enviaron a buscar en un barrio residencial donde sintieron la buena acogida de los libaneses por la ayuda que estaban prestando al país.

"De nuevo, lo grave de los colapsos, más el calor, la humedad y el tiempo transcurrido imposibilitaron la vida bajo los escombros", ha lamentado Pereira, quien ha agregado que el sábado se alzaron **revueltas "violentas y enérgicas"** por lo que la Armada les trasladó a instalaciones militares por su propia seguridad.

El domingo, después de una reunión con miembros de la Embajada de España en el Líbano, a quienes han agradecido su apoyo, acudieron a una comparecencia internacional de los equipos de rescate donde **se dio por finalizado el trabajo**.

Desde la ONG Grupo de Especialistas en **Rescate Canino** en Catástrofes-Método Arcón (GERCCMA) han apuntado al trabajo realizado estos días para descartar que hubiera vidas bajo los escombros en las zonas asignadas de la capital libanesa.

COMENTAR / VER COMENTARIOS

El Covid va por barrios en Málaga - Málaga - Noticias, última hora, vídeos y fotos de Málaga

Un grupo de trabajo integrado por la UMA, Ciedes, el Ayuntamiento y Analistas Económicos busca dar respuesta a este interrogante Realizarán 2.000 encuestas a familias, tomando en consideración datos de ...

Malaga Hoy